

2月の歌と体操

豆まき 雪のペンキ屋さん 雪のこぼうず ひなまつり（後半）

体 ジェンカ

わい自信につなげられ
るよう気づかいを忘れ
ないように心がけて行
きます。

大勢の方々の御来館
をお待ちしております。

生活発表会・会場について

県民文化センター・大ホールへ行います。



空気が凜と引きしまって身ぶるいする日を迎えてます。



引き続きインフルエンザ予防に
御協力ををお願い致します

楽しいはずのあ休みの次の日は体調を崩すお子さんが増えます。人混みの中でもらってしまうウイルス菌や長時間のあ出かけ、遊びに夢中になって汗びっしょりのまま放っておいた時の冷え、いくつかの要素が重なっての体調不良でしょうか。

インフルエンザA型も0にはなっていません。
手洗い、うがい、そして同居の方でインフルエンザを発症した方がいらっしゃいましたら今迄通りの御協力を引き続きお願い致します。



檜組 檜の木組

発表会当日、制服上・下、ワイシャツを着用します。準備をお願いします。

- ・衣装等については、各クラス便り御参照下さい
- ・御家庭からの御協力をあ願いしているクラスもあり、お手数をあかけしました。御礼申し上げます。

杉の木組 竹の子組

合同発表会では冬ジャージト・下を着用します

2月27日(金)行われます生活発表会に向けて、各学年本格的に練習が始まりました。樟組・榎の木組・杉の木組(竹の子組)では各々の学年が5クラス合同で歌・暗唱の発表が.....そして樟組合同では更にメロディオン奏が加わり取り組んでおります。「楽しく行う」を目標に今まで身につけた成長の成果を発表します。園での練習は見られなくても頑張っている事を認めていただきたいと思います。